

「へるん入試」で入学した学生のみなさんの声をご紹介します



入学生からのメッセージ

MESSAGE



「へるん入試」を受験してよかったです

法文学部 | Aさん

今の自分はどんな職業に就きたいのか、またどんな知識が必要なのかを深く考えるきっかけになった。また地域志向入試を受験するにあたって、自分の住む地域の問題点を考えるきっかけにもなった。

MESSAGE

総合理工学部 | Bさん

志望理由書やクローズアップシートを書くときに、これまでの自分の高校生活を振り返ったりと自分について掘り下げるため、自分の本当にしたいことやこれまでの高校生活をどのように将来に生かせばいいかを考えることができた。

MESSAGE



「へるん入試」の受験に必要なことは何だと思いますか

法文学部 | Cさん

自分の“得意”や“好き”を武器にすること。今まで「何となく得意」「何となく好き」だったものを改めて考えて、どうして得意なのか、なぜ好きなのか、など細かく追求していくことが大切。武器にすることで自信にもなる。

MESSAGE

教育学部 | Dさん

自分と向き合うことと、自分の思いを言語化する力。

MESSAGE

総合理工学部 | Eさん

高校三年間の中で「これをやってみたい」と思ったことは積極的に挑戦してみること。それを通して学びのタネを見つけて、やりたいことが具体的になると思う。

MESSAGE

材料エネルギー学部 | Fさん

将来、自身が成し遂げたい目標や夢を見つけて、どう実現したいのか考えること。

MESSAGE

生物資源科学部 | Gさん

自分の興味関心のあることについて、日頃から調べてみたり、その内容を言語化できることが大事。私の場合は言語化に苦労したが、調べた内容をメモにまとめたり、友人や先生に話してみることで、少しずつ形にすることができた。

MESSAGE

生物資源科学部 | Hさん

自分自身を見つめ直し、自己分析に時間をかけること。また、自分と島根大学の共通点を見つけ、大学で何をしたいかを明確に考えることも大切。

MESSAGE